

The Laurus Freestyle Duo



Laurus Freestyle Duo – Trayectoria

El **Laurus Freestyle Duo**, dúo de violín y guitarra, surge de la unión de dos músicos con largas y variadas trayectorias musicales. Tanto **Jennifer Clift** como **Cy Williams** han tocado en multitud de formaciones, que van desde conciertos como solistas a la incorporación en pequeñas formaciones de cámara y en grandes orquestas. Asimismo, han trabajado en estilos que abarcan desde el jazz, la música improvisada y recitales de obras propias hasta la interpretación de las obras cumbres de los grandes compositores tanto clásicos como contemporáneos.



Combinar dos instrumentos de cuerda tan dispares como el violín y la guitarra le fascinaba a Jennifer, violinista - por ser poco usual y por el repertorio que se puede abordar. Por eso creyó, con el guitarrista norteamericano Cy Williams, el Laurus Freestyle Duo. Se estrenó en Londres (Octubre 2013) con un programa de música clásica romántica (Kreisler, Dvorak, Elgar...), pasando por tangos de Piazzolla hasta llegar a *fiddle music* y piezas tradicionales de las Islas Británicas y de los Estados Unidos.

Además de múltiples conciertos en Madrid en Museos, Centros Culturales y otras salas, han hecho su 'debut' en los Estados Unidos en Marzo 2014.

Han sacado un CD con este repertorio que se puede comprar en el sitio web de Jennifer Clift : <http://www.jenniferclift.com/es/discosrec/>